

学校だより

# 豊かつ子



喜多方市立豊川小学校

令和2年9月29日(火)

発行者 校長 遠藤 信恵

第11号

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子

## 楽しい思い出がたくさんできました ~6年生 修学旅行~

17日(木)、18日(金)の1泊2日で、仙台・松島方面への修学旅行を実施しました。新型コロナウイルス感染症が収束しない中での実施となり、仙台市内の自主研修を取りやめるなど、日程の変更をはじめ様々な制約もありましたが、楽しく心に残る修学旅行になりました。

バスの乗り降りや施設への出入りの度のアルコール消毒をはじめ、どこに行っても感染防止対策が徹底しており、社会全体が「with コロナ」を意識しながら前進していることを実感する旅でした。2日間を通して、子どもたちは時間や決まりを守り、お互いを思いやりながら仲よく行動することができました。また、大変な状況の中で、心配しながらも笑顔で送り出してくれた家族への感謝や、自分の体調をしっかりと管理することの責任など、コロナ禍の中だからこそ学ぶことができたこともたくさんあったように思います。今回の貴重な体験を、今後のさらなる成長につなげていきたいと思えます。

修学旅行を実施するにあたって、保護者の皆様には温かいご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。子ども達が思い出をまとめた「絵巻物」もぜひご覧ください。

【1日目】〈ベニーランド〉

〈仙台うみの杜水族館〉

〈ホテルの夕食〉



【2日目】〈五大堂・瑞巖寺〉

〈仙台市科学館〉

〈八木山動物園〉



## おもてなしに感謝! ~1・2年生 遠足~

17日(木)は、1・2年生が遠足で高郷町のカイギウランドと伊藤醸造店を見学しました。カイギウランドでは、化石や模型を通して大昔の会津の様子を学び、1000万年前はこの場所が海だったという話に驚いていました。伊藤醸造店では、味噌蔵で伝統的な味噌の作り方を見学し、おでん味噌の袋詰め体験もさせていただきました。それをお土産にいただいたり、おでん味噌を付けてキュウリをごちそうになったりしました。



【カイギウランドで砂の実験】

コロナの影響で、遠くへ出かける機会の少なかった子ども達も多く、出発前からワクワク・ドキドキの様子でした。子ども達は元気いっぱい、好奇心いっぱいに活動し、訪問先の皆様から温かいおもてなしを受け、心も体も十分に満たされた遠足になりました。

## 喜多方の魅力、再発見！ ～3年生 校外学習～



【リオンドールでインタビュー】

18日（金）は、3年生が校外学習を行いました。これまで、総合的な学習の時間に喜多方市について班ごとにテーマを設定し、調べ学習を行ってきました。今回は実際に市役所やリオンドール、蔵の里等を訪問し、見学したり説明を聞いたりしながら喜多方市についての理解を深めました。新しい発見がをたくさんあり、学習のまとめも充実したものになりました。

次は、2年生の前で学んだことを発表します。2年生の手本になるような発表をしたいと張り切っています。

## 仲間との絆を深めました ～5年生 宿泊学習、4年生 体験学習～

24日（木）、25日（金）の1泊2日で、5年生は会津自然の家において宿泊学習を行いました。2日目の活動の最後に雨に遭ったものの、豊かな自然の中で、カヌー&UFOゴルフ、ナイトハイキング、火おこし体験と野外炊飯など、学校では体験することのできない活動を存分に楽しみました。コロナ禍の中、ソーシャルディスタンスを保っての1テーブル一人での食事も、忘れられない思い出になると思います。帰校式では、疲れた表情を見せながらも全員が「楽しかった！」と答えてくれるなど、協力し合って活動し、充実した宿泊学習となりました。自然の家の所長さんから「今年一番元気な学校」とほめられたこともうれしい限りです。



【カヌーで水の上をスーイスイ】



【弓矢で宇宙人をやっつけろ！】



【絶対に火をおこすぞ！】

また、25日（金）には、4年生が同じ会津自然の家で体験学習を行いました。はじめに、5年生と一緒に縦割り班で火おこしと野外炊飯を行い、苦労しながら作り上げたカレーを味わいました。その後、降り出した雨のため屋内での活動になりましたが、いろいろな信頼関係づくりゲームに笑顔で取り組む姿が見られ、友だちと一緒に楽しい時間を過ごしていました。

保護者の皆様には、雨に備えての長靴や傘の準備など、急な変更にもご対応いただきましてありがとうございました。



【ゲームで大盛り上がり】

### カレーライスパーティー

4年生が収穫したニンジンとジャガイモを調理して、カレーライスパーティーを開きました。調理をお手伝いいただいた3名の保護者の皆様と農業科支援員の細田さんと一緒に、美味しいカレーを食べながら収穫の喜びを味わいました。



### サツマイモを収穫

1・2年生がサツマイモを収穫しました。農業科支援員の細田さんにコツを教わりながら掘っていくと、大きく育ったサツマイモがぞくぞくと土の中から顔を出し、掘り上げる度に子ども達は大喜びでした。

